
Sujet de thèse

Par Bryan97, le 22/06/2015 à 11:16

bonjour,
J'aimerai savoir si c'est grave que le sujet de thèse ait déjà été traité dans un mélange?

Par Yn, le 22/06/2015 à 12:20

Non, c'est incomparable. Une thèse va toujours s'appuyer sur quelques articles "fondateurs", 
il y a toujours références qui reviennent fréquemment, c'est logique.

Les articles de mélange, espace de liberté, attirent d'ailleurs souvent les juristes sur un point 
intéressant qui devrait être creusé. 

Normalement, si ton directeur a validé le sujet, c'est qu'il y a matière à faire une thèse.

Par Bryan97, le 22/06/2015 à 13:06

Ok merci comme j'ai vu que les deux ouvrages de mélanges avec plusieurs contributions 
étaient sortis il y a environ 3 ans je pensais que les membres du jurys auraient sûrement 
pensé que c'était redondant, pas assez innovant.
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